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Электронная почта Главы города Королёва

a.hodyrev@korolev.ru

— Что предпринимается 
Управлением по благоустрой-
ству для того, чтобы расчи-
стить территорию города от 
льда, остатков сугробов и иных 
последствий аномальных сне-
гопадов, которые были про-
шедшей зимой?

— Мы осуществляем коорди-
нацию и управление работой со-
ответствующих коммунальных 
и дорожных служб с целью уси-
ления работы на наиболее про-
блемных участках. В первую оче-
редь, ориентируемся на обраще-

Актуальное интервью. Город приводится в порядок после зимы

В приоритете – дворы и дороги

ния жителей по уборке как про-
езжей части, так и внутридомо-
вых территорий. 

 Выпавшие зимой осадки были 
рекордными в нашем регионе за 
последние несколько лет. Силь-
ный снегопад был в первый день 
весны, мокрый снег шёл обильно 
и непрерывно, дворникам и со-
трудникам коммунальных служб 
убирать его было очень сложно. 
Однако мы справились с этой за-
дачей. 

Конечно, есть территории, на 
которые люди и уборочная тех-

ника пришли позже, чем на цен-
тральные улицы. Но причины для 
этого абсолютно объективные: 
по существующим правилам 
первоочередное внимание необ-
ходимо уделять тем дорогам, по 
которым идёт наиболее интен-
сивное движение как автомоби-
лей, так и пешеходов. 

Я хочу поблагодарить за хо-
рошую работу муниципальные 
предприятия «Автобытдор» и 
«Горжилсервис», а также управ-
ляющие компании, ТСЖ, кото-
рые предприняли все возможные 

меры, чтобы обеспечить свое-
временную уборку и беспрепят-
ственное движение машин и лю-
дей. Хочу особо отметить, что на-
ши строительные компании от-
кликнулись на призыв городских 
властей и помогли нам техникой 
— самосвалами, погрузчиками, 
которые также выходили на ули-
цы города и убирали снег вместе 
с дорожниками. 

— Во время снегопада, о кото-
ром вы упомянули, в ЕДС посту-
пило около 80 обращений от жи-
телей, касающихся уборки дво-
ров. Расскажите, как поставлена 
работа по уборке дворовых тер-
риторий. Продолжается ли обра-
ботка пескосоляной смесью?

— В настоящее время, когда 
значительно потеплело, песко-
соляной смесью уже практиче-
ски ничего не обрабатывается. 

Конечно, если ночная температу-
ра опускается ниже нуля и обра-
зуется гололёд, небольшая под-
сыпка осуществляется. Но мы де-
лаем это очень аккуратно, чтобы 
не допустить образования грязи. 

ЕДС — это эффективный, пре-
красно действующий механизм, 
который был создан по инициа-
тиве Главы города. Жители уже 
привыкли обращаться в ЕДС по 
текущему ремонту общедомово-
го имущества, по вопросам бла-
гоустройства городских терри-
торий, ремонта уличного осве-
щения и т. д. Все заявки, которые 
подают жители, оперативно об-
рабатываются. Самое главное — 
ни одна заявка никогда не будет 
закрыта без подтверждения от 
жителя, который её сделал. 

(Продолжение на с. 2)

В прямом эфире канала «Королёв ТВ» начальник Управления по благоустройству городской Ад-
министрации Иван Студеникин ответил на вопросы, которые ему задавали журналисты и теле-
зрители. Ниже мы приводим несколько фрагментов этого содержательного разговора. 

24–26 мая 2016 года в Королё-
ве госкорпорация «Роскосмос» и 
Международная академия аст-
ронавтики (МАА) проведут Ме-
ждународную конференцию 
«Пилотируемое освоение космо-
са» (HSE-2016). Конференция приурочена к 55-ле-
тию полёта первого человека в космос — подвигу 
Юрия Гагарина.

Форум инициировала МАА, так как академия облада-
ет большим опытом организации и проведения подоб-
ных мероприятий во всём мире. Идея получила поддерж-
ку Роскосмоса, организатором выступает одно из веду-
щих предприятий ракетно-космической отрасли России, 
флагман отечественной пилотируемой космонавтики — 
РКК «Энергия» им. С.П. Королёва.

Конференция должна стать самым крупным форумом 
МАА в России, наиболее значимым мероприятием в рам-
ках подготовки к очередному саммиту глав космических 
агентств. С 2010 года МАА провела уже три саммита, где 
обсуждаются самые острые проблемы современной кос-
монавтики.

«Четвёртый саммит глав космических агентств , за-
планированный на начало 2017 года, посвящён темати-
ке пилотируемого освоения космоса и автоматическим 
космическим комплексам. И в преддверии этого фору-
ма очень важно услышать Россию»,— отмечает Жан-Ми-
шель Контан, генеральный секретарь МАА.

На конференцию в подмосковный Королёв планируют 
прибыть руководители и представители мировых косми-
ческих ведомств, менеджеры и специалисты промышлен-
ных предприятий отрасли, инженеры и учёные, студенты. 
Всего ожидается около 300 гостей.

Рекомендации участников HSE-2016 станут основой 
для выводов, которые Международная академия астро-
навтики представит главам ведущих мировых космиче-
ских агентств в 2017 году.

Более подробная информация о конференции — 
на сайте www.hse2016.com.

Источник: roscosmos.ru

Гагарин-55Традиция. В Королёве прошли масленичные гулянья

Весна пришла! Первому космонавту 
посвящается

Успейте подписаться до 31 марта!
Уважаемые читатели «Калининградской правды»!
Продолжается досрочная льготная подписка на 

второе полугодие 2016 года.

Подписаться можно в отделениях «Почты России», 
в редакции «КП» или в киосках Муниципального 
центра печати.

СТЕПАН ДАВИДЕНКО

Масленица — это традицион-
но озорное и весёлое прощание 
с зимой и встреча весны, несущей 
оживление в природе и солнеч-
ное тепло. Люди испокон веков 
воспринимали весну как начало 
новой жизни и почитали Солнце, 
дающее жизнь и силы всему жи-

вому. Масленицу, пришедшую к 
нам от древних славян, призывав-
ших круглыми блинами смилости-
виться бога солнца Ярило, приня-
ли и в православный календарь. 
Масленица для верующих — это 
последняя неделя перед Великим 
постом, когда можно есть молоч-
ные продукты и яйца, а ещё её в 
старину называли «мясопустом», 

потому что в эту неделю запреща-
лось есть мясо.

В воскресенье, 13 марта, в Ко-
ролёве было организовано девять 
площадок во всех частях города, а 
одним из самых массовых тради-
ционно стал праздник на площади 
у ДиКЦ «Костино», куда пришло бо-
лее двух тысяч человек.

(Продолжение на с. 3)
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